

**LOCAL | Empleo**

**El desempleo vuelve a reducirse en junio por segundo mes consecutivo**

**El índice interanual recupera su tendencia decreciente**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 4 de julio de 2018 - 16:59



El paro volvía a reducirse en Priego durante el mes de junio, encadenando de esa manera su segundo descenso consecutivo de 2018, situando nuevamente al índice interanual en valores negativos después de que en mayo registrase por vez primera valores positivos, tras varios años en los que esta variable siempre ofreció un comportamiento decreciente.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.627 personas paradas registradas, descenso que se

traduce en 56 parados menos que en mayo, o lo que es lo mismo, una reducción porcentual del 3,32%.

Por sexos, este descenso en las cifras del desempleo ha sido más significativa entre el colectivo femenino, al contabilizarse en junio 31 mujeres desempleadas menos que en mayo, lo que supone un descenso porcentual del 3,1%, al pasar de las 973 contabilizadas en mayo a las 942 con las que finalizaba junio. Entre los varones, el descenso ha sido de 25 desempleados, al pasar de los 710 contabilizados en mayo a los 785 del pasado mes, lo que porcentualmente se traduce en un 3,5%.

Este descenso de las cifras del desempleo, el segundo consecutivo en lo que llevamos de 2018 tras cuatro incrementos consecutivos, ha provocado que el índice interanual vuelva a valores negativos, como había ocurrido durante los dos últimos años. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 24 desempleados, al pasar de los 1.651 contabilizados en junio de 2017 a los antes comentados 1.627 con los que finalizaba junio de 2018.

Por sexos, el colectivo masculino ha absorbido íntegramente este descenso, al pasar de los 725 varones desempleados consignados en junio de 2017, a los 685 con los que finalizaba junio, lo que se traduce en 40 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 5,51%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un incremento, consignándose en junio 16 desempleadas más que hace un año, al pasar de las 926 mujeres paradas registradas en junio de 2017 a las 942 con las que finalizaba el reciente mes de junio, lo que se traduce en un incremento del 1,7%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, por quinto mes consecutivo se ha vuelto a registrar un incremento al pasar de los 3.951 contabilizados en mayo a los 3.993 con los que finalizaba junio (42 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), tras cuatro aumentos consecutivos, en junio se registró un descenso, pasando de los 2525 registrados en mayo a las 2.5483 con las que se cerraba junio (42 menos en el último mes).